

Buenos días a todos. Bienvenidos a la mañana del miércoles..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com con el look de hoy..

en las tendencias del mercado de valores de América del Norte. Mientras estoy haciendo este video. antes de las cifras de inflación que saldrán a las 8:30 de esta mañana.,

hasta ahora las cosas parecen bastante alcistas..

Los futuros del índice bursátil han subido toda la mañana..

El petróleo crudo, el gas natural son más altos, mientras que el oro es ligeramente más bajo. el miércoles por la mañana..

Bueno, el martes los toros tenían el control.

hasta que salió una noticia del banco de Inglaterra..

Y puede ver que los iShares para el mercado del Reino Unido cotizaron a la baja ayer..

Y está el Barclays Bank y el Lloyds Bank, ambos con fuertes caídas el martes..

Entonces eso puso un freno a lo que sucedió aquí en América del Norte..

Ahora bien, ayer el dólar estadounidense terminó el día ligeramente más alto..

Vimos un retroceso del petróleo crudo a la línea superior del canal..

Está cotizando al alza en el premercado esta mañana..

Entonces, el gas natural que todavía está en señal de venta..

Y luego el cobre ha estado negociando.

en el canal durante los últimos días, por lo que todavía está en una señal de compra.

aquí, pero por supuesto estar en el canal es neutral..

Y luego tenemos al Oro en su segundo día de señal de venta..

Y luego, finalmente, la plata se une al oro en una señal de venta al cierre del martes..

Ahora mirando el VIX, el VIX está arriba, llamando a la puerta 34.38..

Si superamos eso, por supuesto que esperamos que el mercado de valores.

para continuar más abajo desde aquí, pero estamos arriba en la resistencia..

Y si vuelves a mirar hacia el lado izquierdo de la pantalla, puedes ver dónde está.

nivel nos mantuvo bajo control hace un par de meses..

Y este es el momento y el lugar donde el mercado podría tocar fondo..

Tendremos que esperar y ver..

Por supuesto, si empezamos a romper por encima.

34.38, luego 37.50 y 40.63 entran en juego para el índice de volatilidad CBOE (VIX) para el S&P 500..

Ahora el mayor perdedor ayer fueron los Sox.

índice haciendo un nuevo mínimo para este movimiento y no tuvo mucho que ver con AMD,.

que mantiene el soporte de 56.25, cerrando ayer en 56.63. no tenía.

mucho que ver con Nvidia, y no tuvo mucho que ver con Intel..

Intel fue más bajo ayer por solo \$ 0.16. Está en el Premarket esta mañana por I.

piense en \$ 0.23, ya que anuncia que habrá algunos despidos..

Así que eso no es una buena señal para Intel..

Todos los demás parecen estar contratando.

en el sector de los chips e Intel está despidiendo gente..

Por supuesto, la debilidad en el índice de calcetines fue.

también debilidad para el QQQ, marcando un nuevo mínimo para este movimiento y para este año..

En cuanto al mercado canadiense, por supuesto, el mercado canadiense tuvo que ponerse al día..

Estaba cerrado el lunes..

Y así está el índice iShares S&P/TSX 60 ETF (XIU.TO) alcanzando un nuevo mínimo..

Vio un nuevo mínimo para el sector bancario,.

para las finanzas. Vimos un retroceso en el sector energético..

Todavía estamos en una señal de compra aquí, pero esa fue una buena brecha.

más bajo..

Necesitamos cerrar el miércoles por debajo de 14.57 para los iShares, para el sector energético..

Y luego mirando el sector del oro, por supuesto, estamos tratando de ponernos al día.

a la venta que vimos el lunes, pero cerramos a las 15.04..

Necesitamos cerrar por debajo de \$15 para darnos.

una señal de venta para los iShares, ETF de oro para el sector del oro..

Y luego, si miramos un par de acciones de oro de gran capitalización. Tenemos el cierre de Barrick Gold (ABX.TO) a las 20.74..

Ayer necesitábamos cerrar por debajo de 2076..

Y entonces estamos en una señal de venta para Barrick Gold (ABX.TO). Pero no para Agnico Eagle Mines (AEM.TO)..

Necesitamos cerrar por debajo de 57.27 y cerramos en 57.27..

Así que sentado justo en el borde..

Así que cualquier cierre a la baja el miércoles nos daría una señal de venta para Agnico Eagle..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Veo que han salido las cifras de inflación y que el mercado ha retrocedido..

El Dow subió 180 puntos antes de los números, actualmente unos 50 puntos..

Así que hemos visto un retroceso..

pero ciertamente no hay una reversión importante en el mercado a la baja..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el jueves por la mañana..